

BRANDENBURG

# Allgemei

geblatt

MAZ v. 19.04.2016

NR. 91 | 71. JG. | 1,40

## Viele Stasi-Verfolgte haben Anspruch auf Rentenausgleich

**Potsdam.** Die Entschädigung von ehemaligen Heimkindern und der Rentenausgleich für politisch Verfolgte in der DDR sind weitere Schwerpunkte der Brandenburger Stasi-Beauftragten Ulrike Poppe. Es gebe einen hohen Beratungsbedarf, weil viele Bürger erst mit dem Eintritt in die Rente feststellten,

dass ihnen wegen beruflicher Diskriminierung ein Rentenausgleich zustehen könnte. Dies betonte Referentin Petra Morawe am Montag bei der Präsentation des Zweijahresberichts in Potsdam. Die Behörde berät auch knapp 4300 ehemalige Heimkinder, die Anspruch auf Entschädigung haben. **Seite 8**